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ATA da 6ª Reunião Ordinária da Comissão Própria de 1 

Avaliação – CPA/UNIRIO, Portaria 82, de 10 de fevereiro 2 

de 2023, realizada no dia um do mês de junho do ano de 3 

dois mil e vinte e três, às 13:30h, na sala da CPA.  4 

 5 

No primeiro dia do mês de maio de dois mil e vinte e três, a Comissão Própria 6 

de Avaliação – CPA/UNIRIO, por força do art. 9º do seu Regimento Interno, 7 

reuniu-se para Reunião Ordinária onde estiveram presentes os membros: Sidney 8 

Oliveira Rodrigues, Silvia Helena da Silva Figueira, Lívia Eduarda da Silva Pinto, 9 

Abílio Valério Tozin e Sérgio Luiz Gomes da Luz e Priscilla Torres Pinheiro Alves. 10 

Juarez Batista Campos Junior, Wilson Ferreira Mendes e José Carlos da Silva 11 

Rios não compareceram. Como primeiro encaminhamento foi aprovado a pauta 12 

da reunião que ficou assim: 1- Aprovação da Pauta; 2- Leitura e aprovação da 13 

ata anterior; 3- Avaliação sobre as participações da CPA nas avaliações externas 14 

promovidas pelo INEP; 4- Guia de Indicadores de Satisfação da Autoavaliação 15 

Institucional UNIRIO - Triênio 2021-2023 - "Parte 1"; 5- Assuntos Gerais. Pauta 16 

aprovada por unanimidade. Tratando os itens da Pauta: 2. Aprovação da ATA 17 

anterior - A leitura da ATA anterior foi realizada por Sidney tendo sido a mesma 18 

aprovada por unanimidade. 3. Avaliação sobre as participações da CPA nas 19 

avaliações externas promovidas pelo INEP – Sr. Abílio inicia sua fala 20 

informando que a CPA deve se atentar as informações sobre avaliações de curso 21 

antes da avaliação do INEP e que devemos continuar participando das 22 

avaliações de cursos. Sidney diz ser importante que a CPA melhore o padrão da 23 

apresentação quando convocado pela equipe de avaliadores de cursos do INEP 24 

e se propõe a fazer uma apresentação em power point com informações mais 25 

precisas e padronizadas da comissão e que a CPA deve demonstrar partes 26 

positivas dela mesma e dos cursos que estão sendo avaliados para que os 27 

cursos da UNIRIO não sejam mal avaliados. Informa que problemas da CPA 28 

podem ser informados a equipe de avaliadores do INEP que se apresentem a 29 

UNIRIO para avaliação institucional, cuja presença está prevista para novembro 30 
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deste ano, com vistas a dar ciência a essa equipe dos fatos ocorridos que 31 

atrapalham o funcionamento da CPA. Aprovado por unanimidade. 4- Guia de 32 

Indicadores de Satisfação da Autoavaliação Institucional UNIRIO - Triênio 33 

2021-2023 - "Parte 1" – Sidney iniciou sua fala informando as necessidades que 34 

devem ser atendidas para saneamento das questões do presente tópico. Que 35 

deve se verificar quais questões se aplicam a quais respondentes; Se a questão 36 

ainda deve ser aplicada visto o fim da pandemia por covid-19 e a volta da 37 

normalidade das aulas presenciais; que não devemos confundir “aulas remotas” 38 

com “ensino à distância”; Que novas questões podem ser apresentadas em eixos 39 

distintos a que se referem, mas atentar ao eixo tratado para que questões novas 40 

sejam colocados no eixo que as tratam. Sílvia comentou sobre diferenças entre 41 

EAD e REMOTO. Sérgio solicita saber a possibilidade da Avaliação Institucional 42 

acontecer em etapas, por tópicos e Sidney informa que, devido ao curto espaço 43 

de tempo para aplicação do questionário, a aplicação por etapas fica 44 

prejudicada, mas fara estudos para análise dessa possibilidade. Foi oferecido a 45 

próxima reunião, que acontecera no dia 15 deste mês, o prazo final para entrega 46 

dos comentários do questionário da Autoavaliação Institucional. Aprovado por 47 

unanimidade. 5. Avisos Gerais – Sr. Abílio solicita que haja no questionário uma 48 

questão que verifique a situação dos professores EAD (social e trabalhista) 49 

quanto a possível infração de tutela dos direitos autorais sobre a criação de 50 

conteúdo das aulas aplicadas aos alunos de EAD da UNIRIO. Sérgio abordou o 51 

assunto informando estar na área de EAD e que são sempre bem pagos pelos 52 

seus trabalhos e que não observa tal necessidade de se preocupar com a 53 

propriedade intelectual dos direitos autorais. Sidney informou que o eixo tratado 54 

nesta primeira etapa não diz respeito a este tópico, que não se opõe a que se 55 

ofereçam questões tratando-as quando estivermos tratando do eixo apropriado 56 

ao assunto; Sérgio abordou sobre a demanda de apoio psicológico (PRAE e 57 

PROGEPE) aos técnicos, discentes e docentes da UNIRIO. Sr. Abílio também 58 

apresentou interesse por este assunto. Sidney informou ter conhecimento desse 59 

tipo de atendimento somente para os discentes da UNIRIO. Sílvia e Sérgio 60 
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confirmam ter esse atendimento também para os servidores, sendo promovido 61 

pela PROGEPE. Por consenso, quando for tratado o eixo especifico para esse 62 

tópico, devemos apresentar questão para acompanhar esse assunto. Aprovado 63 

por unanimidade; Sr. Abílio solicita verificar a possibilidade de impor a 64 

obrigatoriedade de resposta dos questionários pelos discentes e servidores da 65 

UNIRIO. Sidney informa que se trata de assunto controverso e propõe que o 66 

tratemos na reunião do dia 29/06 com vistas a dar tempo para levantamento de 67 

legislação pertinente que autorize ou não tal ação. Aprovado por unanimidade; 68 

verificar a possibilidade de enxugamento das questões na AA. Sidney informa 69 

que o proposito principal deste trabalho é promover a atualização do questionário 70 

visando não só sua melhor adequação, bem como, a diminuição das questões 71 

tirando as desnecessárias. Nada mais havendo a se tratar pelo Colegiado da 72 

CPA, deu-se por encerrada a reunião tendo sido lavrado a presente ATA por 73 

mim, Carolina Pereira da Silva, que secretariei a reunião e por Sidney Oliveira 74 

Rodrigues, Coordenador da CPA que presidiu a reunião. 75 
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